
 

RM Kloß beantragt folgende Ergänzungen der Niederschrift: 

 

Nach Absatz 5 des TOP 7 „Planungsvorschlag Bürgerhaus – SV-Nr. 11/1712“ 

„RM Kloß fordert die Verwaltung auf, einen entsprechenden Bauzeitenplan zu erarbeiten und dem 

Bürgerhaus wenigstens für 2017 die oberste Priorität einzuräumen.“ 

 

 

Nach Absatz 8 des TOP 10 „Haushalt 2016 – Teilhaushalt 14 – SV-Nr. 11/1709“ 

„RM Kloß appelliert ebenfalls an das Stadtmarketing, frühzeitig – vor Beginn des Haushaltsjahres 

2016 – eine Einschätzung der Feste vorzunehmen und einen Prioritätenvorschlag zu unterbreiten für 

das HHj. 2016. Eine aufwändige wissenschaftliche Analyse sei dafür ihres Erachtens nicht notwendig 

und auch viel zu zeitintensiv. Im Übrigen sei es auch nicht notwendig, die bestehenden Feste jedes 

Jahr zu veranstalten. Vielmehr könnten manche Feste auch in einem, z.B. 2jährlichen, Wechsel 

stattfinden.“ 

 

Mit diesen Ergänzungen wird die Niederschrift genehmigt.  


